



TEORIA DEL AMOR

Vigésima Quinta Entrega

TERCERA PARTE PROEXISTENCIA

Por considerarlo adecuado y pertinente con el tema que estamos tratando de la PROEXISTENCIA, transcribo el contenido del semanario No. 25 del 18 de septiembre de 2022 de la Parroquia Madre de las Misiones de Modelia al comentar el Evangelio de Marcos No. 19, 30-37.

El Evangelio presenta a Jesús, **MAESTRO** quien nos sigue enseñando qué significa ser Discípulos y vivir como auténticos Hijos de Dios:

- La primera enseñanza: la **CRUZ**. El sufrimiento y el dolor asumidos y ofrecidos a Dios, son un camino de redención (salvación).
- ❖ **EL VERDADERO SENTIDO DE LA VIDA HUMANA, SE COMPRENDE EN LA ENTREGA AMOROSA A LOS DEMÁS** (Proexistencia)
- En la segunda enseñanza, derivada de la primera, **JESÚS NOS INVITA A SUPERAR NUESTRO EGOÍSMO Y PROYECTOS MEZQUINOS DE AUTORREALIZACIÓN**, comprendiendo que el mejor proyecto de vida es **AMAR y SERVIR** al prójimo.
- A esto, el Papa Francisco lo llama **PRIMEREAR** (Evangelii Gaudium)**, que es: *ser los primeros y tomar la iniciativa en el hacer presente el Reino de Dios, que trae Justicia y Paz.*
- En la última enseñanza, Jesús nos invita a **ACOGER** a los más frágiles y sufrientes de la sociedad.
 - ❖ Constante llamado de atención del Papa Francisco: La obligación cristiana de ir a las periferias, practicando las obras de misericordia e ir al encuentro de los marginados que pasan necesidades. (Evangelii Gaudium).

****MISIÓN** – Evangelii Gaudium: La Iglesia en **SALIDA** es la comunidad de discípulos misioneros que **“primerean”**, que se involucran, que acompañan, que fructifican y festejan. Lo afirma el papa Francisco en la Exhortación Apostólica Evangelii Gaudium, explicando que la comunidad evangelizadora **«sabe adelantarse, tomar la iniciativa sin miedo, salir al encuentro, buscar a los lejanos y llegar a los cruces de los caminos para invitar a los excluidos»** y utilizando para ello la palabra **«primerear»** que en la jerga de Buenos Aires significa ser los primeros en realizar algo.

Y la invitación del santo padre es clara: **« ¡Atrevámonos un poco más a primerear! »**. Como consecuencia, la Iglesia sabe **«involucrarse»**. El Papa recuerda que **«el Señor se involucra e involucra a los suyos, poniéndose de rodillas ante los demás para lavarlos»**

- ❖ y el mismo Jesús dice a sus discípulos **«SERÉIS FELICES SI HACÉIS ESTO»** (Servir).



PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DEL TRÁNSITO



Es por eso que Francisco recuerda que «la comunidad evangelizadora se mete con obras y gestos en la vida cotidiana de los demás, achica distancias, se abaja hasta la humillación si es necesario, y asume la vida humana, tocando la carne sufriente de Cristo en el pueblo». Los evangelizadores, indica Francisco, tienen así **«olor a oveja»** y éstas escuchan su voz.

La comunidad evangelizadora es la de **«acompañar»**. «Acompaña a la humanidad en todos sus procesos, por más duros y prolongados que sean. Sabe de esperas largas y de aguante apostólico». La comunidad evangelizadora también sabe **«fructificar»**, fiel al don de Señor y está «siempre está atenta a los frutos, porque el Señor la quiere fecunda». La comunidad evangelizadora gozosa siempre sabe **«festejar»**. «Celebra y festeja cada pequeña victoria, cada paso adelante en la evangelización».

La exhortación apostólica Evangelii Gaudium en píldoras

- La alegría del Evangelio, antídoto contra la tristeza individualista
- La alegría del Evangelio, novedad para el mundo actual
- La alegría del Evangelio, la salida misionera como paradigma de la Iglesia

LA ALEGRÍA DEL EVANGELIO, BÁLSAMO PARA LOS EXCLUIDOS